



présente

SAMEDI 10 OCTOBRE 2015 à 15h
MÉDIATHÈQUE DE BIARRITZ
ENTRÉE LIBRE

CONFÉRENCE DE PINAR SELEK



La Turque Pinar Selek se bat pour la reconnaissance du génocide des Arméniens.



“ Je suis devenue un symbole de l’injustice ”

Arrêtée le 9 juillet 1998, torturée, elle a refusé de livrer à la police les noms des Kurdes rencontrés dans le cadre de son travail. Elle a gardé une douleur permanente dans les épaules d'avoir été attachée par les bras dans le dos, et raconte les électrochocs “directement sur la tête pour réduire ton cerveau en bouillie, disaient ses tortionnaires.” Réfugiée en France, cette sociologue turque s'est attirée les foudres de son gouvernement en défendant les minorités, notamment les Arméniens. Son dernier livre est un nouveau pamphlet aux accents intimistes.